

ETUDES

L'ENSM RENFORCE SA STRATÉGIE DE DÉVELOPPEMENT À L'INTERNATIONAL

Dans le cadre du développement à l'international, l'ENSM a déposé une demande de Charte Erasmus+ en 2018, acceptée la même année et renouvelée en décembre 2020 pour la période 2021-2027. Le site havrais accueille également une nouvelle Responsable des relations internationales, Gersende Le Dimna.

Publié le 14 avril 2021

L'ENSM ET ERASMUS +

Avec la charte Erasmus+, les mobilités entrantes et sortantes avec d'autres établissements concernent :

- Les étudiants des cursus sélectionnés
- Les professeurs dispensant des enseignements dans tous domaines, en formation initiale et en formation continue
- Les professeurs participant à des projets et à de la recherche sur des thèmes partagés
- Le personnel administratif.

En incluant les stages à l'étranger dans sa sphère d'action, Erasmus+ permet à tous les

élèves de l'ENSM de bénéficier du programme.

En adhérant au programme, les objectifs de l'école sont :

- Le renforcement de l'apprentissage des langues étrangères et le développement d'aptitudes interculturelles, l'échange d'enseignants
- L'échange d'élèves en formation
- Le partage et la mise à disposition des expertises de chaque partenaire pour de l'enseignement et de la recherche
- La participation conjointe à des appels d'offres : programme de formation ou de recherche
- La mutualisation de moyens et outils pédagogiques
- La délivrance de doubles diplômes
- La valorisation professionnelle et personnelle des enseignants.

Consulter la charte Erasmus+ pour l'enseignement supérieur 2021-2027

>> 

>> Contact : Gersende Le Dimna – erasmus@supmaritime.fr

Une nouvelle responsable des Relations internationales

Gersende Le Dimna, enseignante en droit sur le site ENSM du Havre, devient responsable des relations internationales de l'ENSM. Après un DEA en droit comparé à La Sorbonne et un MBA en droit maritime à l'université du Havre, elle enseigne à l'ENSM tout en occupant le poste de chef de département en sciences humaines, puis de responsable des mémoires des DESMM. Elle a piloté les projets ERASMUS Skillsea pour améliorer l'employabilité des marins et contribué aux projets de recherche et développement SEAWING (développement d'une voile de kyte pour tracter un navire de commerce), Passion et Autoprotection (Blue Dome).

Ses missions sont désormais celles de développer les partenariats avec des acteurs académiques nationaux et internationaux qui permettront des échanges d'enseignants

et d'étudiants mais aussi des collaborations et des passerelles comme la double
diplomation.